Protokoll

zur Mitgliederversammlung des Heimatvereins Drabenderhöhe e. V. am 20. April 2015 in der Gaststätte Lang in Drabenderhöhe von 19.30 Uhr – 21.30 Uhr.

Anwesende Vorstandsmitglieder: Dominik Seitz (kommissarischer 1. Vorsitzender erweiterter Vorstand), Margitta Berzbach (Schriftführerin), Heidi Zell (Kassiererin), Reinhard Rogalla (Beisitzer), Achim Höhler (Beisitzer), Doris Kraus (stellvertretende Schriftführerin erweiterter Vorstand), Stefan Schick (Beisitzer erweiterter Vorstand).

Zu TOP 1 "Begrüßung durch den kommissarischen 1. Vorsitzenden"

Dominik Seitz begrüßt die Anwesenden (15 Mitglieder).

Zu TOP 2 "Geschäftsordnungs- und satzungsgemäße Feststellungen"

Dominik Seitz erklärt, dass zu dieser Mitgliederversammlung ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen worden ist. Er berichtet, dass Ernst Jochen Höhler im Januar 2015 aus gesundheitlichen Gründen vom Amt des 1. Vorsitzenden zurückgetreten und dass Michael Hartmann im Februar 2015 aus persönlichen Gründen vom Amt des 2. Vorsitzenden zurückgetreten sind. Nun ist die Situation eingetreten, dass wir keinen 1. und 2. Vorsitzenden haben. Er beantragt, dass ein neuer TOP 4 "Wahl eines 1. Vorsitzenden" (der 2. Vorsitzende wird 2016 gewählt) dazwischengeschoben wird. Die nächsten TOP rücken um eine Position nach hinten. Er bittet um Abstimmung per Handzeichen: Resultat "einstimmig".

Zu TOP 3 "Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr

Dominik Seitz zählt unsere Aktivitäten auf: Koordination und Bewirtung von "Drabenderhöhe hält Hausputz". Mundart-Stammtisch im Gasthof Lang. Wanderung im August, Achim Höhler hat in Obermiebach über die Historie des Ortes gesprochen. Wir laden die Vereine zum Gespräch am "Runden Tisch" ein. Wir koordinieren die Gedenkfeier zum Volkstrauertag. Beteiligung am St.-Martinszug. Insbesondere erwähnt er unser Schreiben an Herrn Bürgermeister Becker-Blonigen bzgl. IHK für Drabenderhöhe und das Antwortschreiben des Bürgermeisters. Demnach ist Drabenderhöhe nach Abschluß der IHKs in Wiehl und Bielstein an der Reihe. Herr Karl Prawitz merkt an, dass es durchaus möglich sei, dass in Drabenderhöhe einzelne Maßnahmen schon früher gemacht würden. Ein sogenanntes Not-IHK. Die Verkehrssituation von Drabenderhöhe Richtung Much wurde nochmals erwähnt. Herr Prawitz hat schon vor vielen Jahren einen Antrag bzgl. Bau eines Kreisels in Höhe der Kreuzung Scheidt/Marienfeld beantragt. Dominik Seitz will nochmals eine Anfrage abschicken.

Zu TOP 4 "Wahl eines 1. Vorsitzenden"

Dominik Seitz stellt sich zur Wahl als 1. Vorsitzender. Es gibt keine anderen Anwärter. Es wird abgestimmt: Resultat "einstimmig".

Zu TOP 5 "Jahresplanung 2015"

Dominik Seitz berichtet, dass wir noch mehr Öffentlichkeitsarbeit machen wollen. Herr Achim Höhler merkt an, dass wir auch bei Google plus ein Profil haben. Unsere Webseite und facebook werden viel kontaktiert.

. . .

Des weiteren gibt er bekannt, dass der Heimatverein sich an der Aktion "Wiehl wandert" beteiligt. Am Samstag, 25. April 2015, findet im Burghaus in Bielstein eine Präsentation statt. Wir haben dort einen Infostand, dort werden u. a. die neuen Flyer unserer Kirche ausliegen. Am Sonntag, 26. April 2015, ist Treffpunkt an der Kirche für die angebotene Wanderung. Achim Höhler hat Wissenswertes über die Kirche und die historischen Wanderpunkte zusammengestellt. Er leitet die Wanderung.

Die Flyer unserer Kirche werden bald im Pfarramt, in den Banken und evtl. bei Klement (muss noch geklärt werden) ausgelegt. Wegen der Druckkosten kontaktiert Dominik Seitz nochmals die Bürgerstiftung.

Dominik Seitz möchte einmal im halben Jahr zu einer öffentlichen Vorstandssitzung einladen, an der jeder Interessierte teilnehmen kann. Er regt auch an, dass sich die Vereine zweimal im Jahr treffen (einmal trifft man sich ja schon am "Runden Tisch").

Die Gärtnerkolonne der Stadt Wiehl hat mit den Arbeiten am alten Brandweiher in Scheidt begonnen; aufmerksam verfolgen wir die Arbeiten.

Das Aufstellen einer Wandertafel (Kirchenparkplatz), ergänzt mit Bildern und Texten zur Kirche, wird bald in Angriff genommen. Dominik Seitz nimmt mit dem Pfarramt Kontakt auf; er verfolgt diese Angelegenheit. Die Holzinfotafel an der Straße nach Much muss erst abgebaut werden, daraus entsteht die Wandertafel.

Eine Werbefläche zum Bekanntmachen der Vereinsfestivitäten, die zentral in Drabenderhöhe aufgestellt werden könnte, wäre eine nötige Sache. Gegenüber von Lidl ist ein Grünstreifen, dies wäre ein Standort. Dominik Seitz prüft die Sache. Auch fragt er bei Lidl, ob man Spannbänder an deren Mauer anbringen dürfe.

Zu TOP 6 "Aussprache zu TOP 3, 4 und 5"

Diese Tagesordnungspunkte sind ausgiebig besprochen.

Zu TOP 7 "Antrag Satzungsänderung"

Die Satzungsänderungen bzw. -ergänzungen werden diskutiert. Es wird abgestimmt: Resultat "einstimmig". Die überarbeite Satzung wird auf dem Postweg oder per e-mail an die Mitglieder versandt.

Zu TOP 8 "Ehrungen"

Im Januar trat Ernst Jochen Höhler aus gesundheitlichen Gründen als 1. Vorsitzender zurück. Er arbeitete 23 Jahre im Vorstand, davon von 1992 als Beisitzer und von 1999 bis 2015 als 1. Vorsitzender. Dominik Seitz schlägt Ernst Jochen Höhler als Ehrenmitglied vor. Es wird abgestimmt: Resultat "einstimmig".

Ernst Jochen Höhler steht uns mit Rat und Tat nach wie vor zur Verfügung.

. . .

Zu TOP 9 "Sonstiges" Unser Mitglied Gerd Wahler spendet 150 € für die Druckkosten des Kirchenflyers. Dominik Seitz bedankt sich bei ihm.

Drabenderhöhe, 24. April 2015

Dominik Seitz 1. Vorsitzender Margitta Berzbach Schriftführerin